

SANDALIO CUEVAS FUENTES.

Nació el 21 de Abril de 1881, según consta en el Registro Civil de Casas de Ves, como decimos anteriormente, de joven se traslada a Madrid, donde estudia Música en el Real Conservatorio de Música y Declamación, aprobando los cursos correspondientes de violín, armonía y composición.

Ingresó en la Orquesta Filarmónica de Madrid, siendo uno de sus miembros fundadores.

Tocaba en diversos teatros y cines de la expresada capital.

Pertenecía a la Sociedad de Autores de Madrid.

Por el año 1943, se retiró a Casas de Ves, dedicándose a dar clases de música a varios vecinos, y llegó a formar una pequeña orquestina ligera que tocaba en los bailes populares de esta localidad. Estaba compuesta, entre otros, por Eladio Pedrón Bau (trompeta), Angel Díago Rodríguez (trombón). Andrés Pardo Pardo (clarinete), Esteban Candel Bau (saxofón) y Gabriel García Pérez (clarinete y jazz). También le dió clases a Francisco Navarro Rodríguez (acordeonista) y a Luis Soriano que no usó instrumento.

En varias festividades religiosas, tocaba el violín en la Iglesia, solemnizando la misa mayor.

Era soltero y falleció en Albacete en 1959.

El Ayuntamiento Pleno de Casas de Ves, acordó por unanimidad, dedicarle una calle con su nombre, la que va desde la de San Antonio hasta la carretera de Albacete, frente al antiguo tejár.

Información cedida por D. Juan Gómez Peñalver,
recogida y publicada en el libro “Casas de Ves y su Historia”.